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審議会等名 令和２年度 第１回 下野市立南河内小中学校設立準備委員会実務作業部会ス

クールバス運行管理部会 

日   時 令和２年７月１５日（水）午後６時００分～午後７時３５分 

会   場 南河内中学校 会議室 

出 席 者 蓬田 優 部員、稲見光江 部員、大庭晴美 部員、稲見俊幸 部員、 

鶴見昌佐子 部員、松本裕子 部員、森岡紀子 部員、人見佳代子 部員、 

星野良子 部員、石田洋江 部員、星野友保 部員、田澤孝一 部員  

【欠席委員】 宇賀地平 部員、川田玲子 部員、近藤善昭 部員 

   

市側出席者 （事務局）稲葉亜希恵 学校教育課課長補佐兼指導主事、森口哲二 同課主幹、

佐々木功一 同課主幹兼指導主事、上野保久 同課小中一貫教育統括コーディネーター  

公開・非公開別 （公開 ・ 一部公開 ・ 非公開） 

傍 聴 人 ０人 

議事録（概要） 作成年月日 令和２年７月１６日 

 

１．開会（稲葉補佐）  

 

２ 部会員紹介 （自己紹介） 

 

３ 設置要綱について 

（稲葉補佐）  本協議会の設置要綱について事務局より説明します。 

（森口主幹）           〔資料１ 下野市立南河内小中学校設立準備委員会実務作業部会設置要綱に

ついて説明〕 

４ 部会長・副部会長の選任について 

（稲葉補佐）  下野市立南河内小中学校設立準備委員会実務作業部会設置要綱第５条第１

項に「作業部会に部会長及び副部会長を置く」、第２項に「部会長及び副部

会長は、部会員の互選により定める」とありますが、いかがでしょうか。 

 

事務局一任の声 

 

（稲葉補佐）  事務局一任でよろしいでしょうか。 

 

異議なしの声 

 

（稲葉補佐）  事務局案をお願いします。 

（森口主幹）  部会長に薬師寺小学校学校運営協議会代表の蓬田優様、副部会長に吉田東

小学校教頭の星野良子様を推薦します。 

賛成の拍手 



 

部会長あいさつ（蓬田優部会長） 

      昨年に引き続きまして、よろしくお願いします。皆様方の建設的なご意見をいただ

ければありがたいと思います。 

副部会長あいさつ（星野副部会長） 

      吉田東小勤務１０年になりました。蓬田部会長を助けていきたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

 

５ 経過報告 

（蓬田部会長） 経過報告として、事務局より説明をお願いします。  

（森口主幹）  〔資料３：これまでの経緯（概要）について説明〕 

（蓬田部会長） 事務局より報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

それでは、議題に入ります。 

 

６ 議題 

（１）運行ルートについて 

（蓬田部会長） 先ほど事務局からの経過報告にもありましたが、昨年度の作業部会では「利

用対象範囲を義務教育学校より概ね２ｋｍとする方向性」を確認し、停留

所・運行ルートの絞り込み作業を実施してまいりました。今年度も引き続き、

検討を続けていきたいと思います。それでは、事務局より説明をお願いしま

す。 

（上野ＣＯ） 〔資料４－１、４－２：スクールバス運行ルート案（令和４年度利用予定者

を基準にして）、地図について説明〕 

（蓬田部会長） ただ今事務局より説明がありました。ご意見ご質問等ございましたらお願

いします。 

（稲見部員）  この資料にあった搭乗人数は、これで決定ですか。 

（上野ＣＯ）  この資料は、自治会ごとの登校班で形式的に予想したものです。今後は、

停留所を地域の皆様に示し、我が子をどの停留所から乗せたいか調査し、

その結果を基にルートを組み直すことになると思います。 

（蓬田部会長） 本日は、本部会として停留所候補地を確認し、それに基づき事務局には関

係機関との調整を進めていただきたいと思いますが、いかがでしょうか。 

では、ルートごとに意見を伺っていきたいと思います。 

 

ルート①からルート④までは、意見等なし。 

 

（星野副部会長）ルート⑤は「南河内東公民館」スタートであるが、それより南方の下吉田

地区から４人の児童が吉田東小まで登校している。本吉田の十字路の１本

東側農道集合地まで保護者が毎日車で送ってきて、登校班に合流している。

できれば船戸大橋手前の空き地を停留所①にして、南河内東公民館を停留

所②にしていただきたい。 

（蓬田部会長） ただ今のご意見についていかがでしょうか。地図でご確認ください。確か

に小山市との境で、児童が登校班をつくって東公民館まで行くのは遠いか



も知れません。今示された空き地まではどうですか。 

（鶴見部員）  ここまでなら、児童だけでの集合も可能だと思います。この空き地は、近

くの運送会社のもので、スクールバスの停留所ということであれば協力し

てくれると思います。 

（上野ＣＯ）  現地を確認してまいりたいと思います。 

（蓬田部会長） 現地調査の結果条件が合うようならば、コースに組み入れるということで

よろしいですか。 

 

賛同の声。 

 

（蓬田部会長） では次に進みます。 

（松本部員）  ルート⑥について意見があります。東根自治会の中坪地区は、学校へ行く

にも、東根公民館へ行くにも、かなり距離があります。吉田西小学校から

東根公民館の間にもう一つ停留所を設けた方がよいと思います。小学校西

側の道を行けば、それが可能だと思います。 

（蓬田部会長） その地区には児童がいますか。 

（松本部員）  開校時には４人、その後も児童はいると思います。停留所設置には、地域

の住民も協力すると思います。 

（蓬田部会長） この件についてのご意見はございますか。それでは、ルート⑥の吉田西小

学校と東根公民館との間に、１つ停留所を設けていくということで検討し

てよろしいですか。 

（上野ＣＯ）  昨年度候補地に挙がった所で、路上ではありますが、道幅は十分あったと

思います。再度、現地確認をしてまいります。 

（蓬田部会長） その他にございますか。 

 

ルート⑦、ルート⑧については意見等なし。 

 

（蓬田部会長） 概ねご了解いただけたでしょうか。細部については、事務局の方で詰めて

いただいて、調整を含めながら、本日の会議結果をもとに関係機関との協

議を行ってください。 

（２）今後のスケジュールについて 

（蓬田部会長） それでは、今後のスケジュールについて、事務局より説明をお願いします。 

（森口主幹）  〔資料５：令和２年度南河内小中学校設立に向けた会議等開催スケジュール

について説明〕 

（蓬田部会長） 皆様からのご意見等ございますか。８月下旬に予定されている地域説明会

はどのようになりますか。今日の会議の結果はどうしますか。 

（田澤部員）  今日の会議の内容を反映させていきたいと思います。今後、７月２８日に

南河内小中一貫教育推進協議会があります。また、８月２４日に南河内小

中学校設立準備委員会もございますので、それらの会議でご確認いただき

たいと思います。 

（蓬田部会長） そのように段階を踏んでいくのがいいですね。 

（田澤部員）  今後、薬師寺小学校の保護者には特に説明していかねばならないと思いま



す。９月以降、社会の状況を見ながら、保護者の皆さんが集まれる機会を

設け、説明してご理解をいただきたいと思います。 

（３）その他 

（蓬田部会長） その他、皆様から何かありますか。事務局から何かありますか。 

それでは、本日の議題は以上になります。ご議論、ご協力ありがとうござ

いました。 

 

 


